

Laternenwanderung des Bayerischen Wald-Vereins e.V., Sektion Ruderting – Neukirchen v.W.



Der Ausgangspunkt der diesjährige winterlichen Laternenwanderung des Bayerischen Wald-Vereins, Sektion Ruderting-Neukirchen v.W., war der Wanderparkplatz in Fischhaus.

Bei einer kalten und verschneiten Nacht starteten die 13 Wanderfreunde flussabwärts der Ilz entlang. Auf schneebedeckten Wegen wanderte man vorbei an ehemaligen Steinbrüchen und dem derzeit nicht zugänglichen Kletterfelsen „Teufelsstein“, bis man die Abzweigung nach Gastorf erreichte. Diesem Weg folgte man bergauf bis man das kleine Dorf, das den höchsten Punkt der Tour darstellte, erreichte. Von hier ging es nur noch bergab. Vorbei am kleinen Weiler Reithof, marschierte die Gruppe auf einer verschneiten Wiese hinunter zum Ausgangspunkt.

Eine abschließende Einkehr im nahegelegenen Traditionsgasthaus Ilzstube rundete die 1½-stündige, abendliche Wanderung ab. Wanderführer Klaus Göbel (rechts im Bild) bedankte sich bei allen Teilnehmern fürs Mitwandern und verwies bereits auf die nächsten Termine des Bayerischen Wald-Vereins welche unter der neuen Homepage <https://www.waldverein-ruderting-neukirchen.de> einzusehen sind.